



# Journal d'Eugène

Mardi, 3 septembre 2024

## *C'est la rentrée au village!*

C'est sous la thématique du village que se vivra l'année scolaire 2024-2025 à l'école St-Eugène. Les classes sont devenues des familles et les corridors ont été baptisés avec différents noms de rues. Tout au long de l'année, nos élèves apprendront les comportements, ainsi que les habiletés sociales, indispensables pour devenir un citoyen responsable et engagé. Les efforts de nos citoyens modèles seront récompensés tout au long de l'année.

Vous serez informés des comportements qui seront enseignés tout au long de l'année afin que nous puissions faire équipe à développer ces citoyens de l'avenir!

### ENSEMBLE ASSURONS LA SÉCURITÉ DE NOS ÉLÈVES!

En ce début d'année, nous tenons à vous rappeler **quelques consignes de sécurité** lors de l'arrivée et au départ des élèves :

- Tous les élèves piétons doivent entrer sur la cour par la porte du fond, soit celle adjacente au stationnement.
- Il est interdit de se stationner dans les zones prévues pour les autobus scolaires. Le non-respect de cette consigne peut faire en sorte qu'un autobus devra attendre que sa zone de débarcadère se libère, ce qui entraînera une congestion importante sur la rue Turgeon.
- La zone de débarcadère entre la porte du secrétariat et du service de garde est réservée pour nos élèves qui arrivent en berline. Cet espace doit aussi demeurer dégagé.



Faites preuve de vigilance lorsque vous circulez sur la rue Turgeon. N'oubliez pas que nous avons près de 800 élèves qui fréquentent notre école, et qui circulent sur les trottoirs entre 7h35 et 8h00. Un incident pourrait vite arriver!

### *DE LA RÉCRÉATION À LA PAUSE ACTIVE DE FIN DE JOURNÉE*

Certains d'entre vous ont peut-être remarqué la présence de nos élèves sur la cour de récréation à partir de 14h45. Cette année, nous avons une dérogation exceptionnelle du Centre de services scolaire qui nous permet de déplacer la période de récréation après la 6<sup>e</sup> période. Ceci nous permettra de mettre en place des alternatives à la récréation, afin que nous ayons moins d'élèves sur la cour d'école.

Ceci nous a été permis pour faire face à la problématique liée à la présence du périmètre de sécurité dans le contexte des travaux d'agrandissement sur la cour. Au courant du mois de septembre, les élèves auront la possibilité de choisir d'autres activités qui se dérouleront pendant ce temps à l'intérieur de l'école. La récréation prendra alors la forme d'une "pause active".



### *DES OEUVRES D'ART DEVANT L'ÉCOLE*

Vous avez sûrement constaté qu'il y a maintenant des sculptures de pierre devant l'école. Celles-ci sont l'oeuvre de l'artiste Marie-France Brière. Chacune des sculptures représentent une espèce animale menacée ou vulnérable au Québec, soit la tortue, le papillon, le caribou et la salamandre. Cette thématique pourra faire l'objet d'échanges pédagogiques en classe. Les sculptures ont été réalisées avec du marbre blanc et du granit rose.

# Dates importantes

- 5 septembre** : Photo scolaire pour les élèves du primaire  
**6 septembre** : Sortie au Ninja Factory pour les élèves de 6e année  
**12 septembre** : Sortie au UPLA pour les élèves de 5e année  
**19 et 20 septembre** : Sortie au parc Ekilib pour les élèves de 4e année  
**23 septembre** : 1ère séance du conseil d'établissement  
**27 septembre** : Journée pédagogique  
**30 septembre** : Déclaration de clientèle

## L'IMPORTANTANCE D'ÊTRE BIEN CHAUSSÉS

L'école est un environnement où les élèves ont plusieurs occasions de bouger, et ce, dans différents endroits. Les élèves doivent donc porter des chaussures adéquates afin d'éviter les blessures. Ainsi, les sandales de type "gougounes" ou "Crocs" ne sont pas acceptées.



**PAS LA MEILLEURE IDÉE!**



**OPTEZ PLUTÔT POUR CECI!**



## Messages au secrétariat

Si vous avez besoin de nous aviser d'un changement à l'horaire de votre enfant, vous devez le faire le matin. De plus, vous ne pouvez pas nous aviser que vous serez en retard pour chercher votre enfant après 14h30. Les élèves seront sur la cour d'école, et il ne sera pas possible de faire le message.



### ATTENTION, ATTENTION

Veillez prendre note qu'il existe deux employés du même nom que deux membres de la direction. Si vous voulez nous écrire, vous devez bien respecter l'orthographe de nos noms afin de ne pas créer d'enjeux de confidentialité:

Pour Mme Mercier :

[chantale.mercier@cssdhr.gouv.qc.ca](mailto:chantale.mercier@cssdhr.gouv.qc.ca)

Pour Mme Bouchard:

[valery.bouchard@cssdhr.gouv.qc.ca](mailto:valery.bouchard@cssdhr.gouv.qc.ca)



### NOUS VOUS SOUHAITONS UNE

### BELLE RENTRÉE SCOLAIRE

*Chantale Mercier, directrice*

*Valery Bouchard, directrice adjointe*

*Annie Lessard, directrice adjointe*

## UNE NOUVELLE ANNÉE, DE NOUVEAUX VISAGES!

En plus de nouveaux élèves, nous accueillons quelques nouveaux membres du personnel. Nous désirons souhaiter la bienvenue à tous!

Mme Annie Lessard se joint à l'équipe des directions comme directrice adjointe pour les niveaux de 1ère, 2e et 3e année.



**PROCHAINE PARUTION**

**OCTOBRE 2024**